

島根県立矢上高等学校

矢高ニュース

輝き
リアル

月号

CHALLENGE

★『WEフェス』、『桜の下でフリマ』
イベント運営補助として参加しました!

私は『WEフェス』、『春の加茂市』、『放課後ディ
みんと』でのボランティアに参加しました。いつもの
生活では関わることのないことを経験できたので、
とても楽しく参加することができました!最初は自分
の進路に役立つかと思い参加しましたが、参加して
みるととても楽しかったので、進路に関係なくこれ
からも積極的に参加したいと思っています!



4月にいわみスタジアムの芝生広場で行われた『桜の下
でフリマ』では、当日の写真撮影や見回りを行いました!

2月に元氣館で開催
された『WEフェス』では、お化け屋敷のブ
ースでお化けになりきり子どもたちを驚
かせしていました!

地域の方の声!

『高校生ボランティアが参加してくれ
ることで、活気が出てもイベント
になった。感謝している。』と地域の方
から好評のご意見を頂いております。

矢上公民館 主任
森上慶一様

『放課後ディイみんと』さんで
利用者さんの遊び相手になりました!

普通科2年
柳幸大和さん
邑南町立石見中学校出身

様々な体験をしてみたいとい
う好奇心があったのと、母の職場
であるということがきっかけで『放
課後ディイみんと』さんのボランティ
アに参加しました。堅苦しい感じでは
なく、とても楽しく活動をすること
ができました!またボランティアに
参加したいと思っています!



『放課後ディイみんと(放
課後等デイサービス)』
さんのボランティアには、春休みを利用して
13名の生徒が参加しました。モルックをしたり、カードゲームをしたり、楽しみながら利用
者さんに関わることができました!

地域の方の声!

どの高校生もハキハキとした気持ち良い対応でした。
沢山遊んでもらい、『みんと』の子ども達がとても喜んでいました。優しい高校生に触れ、子ども達の保護者
も非常に喜ばれていました。また矢上高校の生徒さんへボランティアをお願いしたいと思っています^_^

『放課後ディイみんと』
柳幸大和様

CHALLENGE

★“ひなまつり顔はめパネル”を
作成しました!



ああなんケーブルテレビで放映されました!
高海自治会さんからご依頼で、美術部が
ひなまつりの顔はめパネルと一緒に作成し
ました。作成したパネルは『寄合い処元気クラブ高海』で使用していただきました!

美術部員のアイディアで
高海自治会の紋章と
矢上高校の校章を
お内裏様の着物に描きました。

産業技術科3年

伊藤拓真さん
邑南町立石見中学校出身

僕は『ひなまつり顔はめパネルの作成』、
『山を喰う会』のボランティアに参加しま
した。顔はめパネルの作成では、オリジナリ
ティのある作品を美術部のみんなで作成で
きたので良かったです。『山を喰う会』では
色々な山菜の種類を知ることができま
した。ボランティアに参加したことで、コニ
ュニケーション能力や実行力が以前
より身についたかと思います!

CHALLENGE ★
邑南町社会福祉協議会さん
主催のボランティア座談会

月1~2回程度、邑南町社会福祉
協議会の方にお越し頂き、ボラン
ティアに関するお話を聞いて頂いた
り、こんなボランティアがしたい!
というご相談もさせていただいた
りしています。



こんなボランティアがきています!

- ★高齢者体育大会運営補助 詳しくは [コチラから!](#)
- ★お祭りの司会をして欲しい!
★ポロシャツのロゴを考えて欲しい!
★球技大会の審判を手伝って欲しいなどなど



矢高生に来て欲しいという方、ぜひお問い合わせください!

※募集しても集まらないことがあります。また、試験期間中は参加できません。

詳しくはHPをご覧ください。

★キラキラ矢高生★

島根県高校総体たくさんの応援ありがとうございました！

陸上競技部 14種目11名が決勝に進出！

11名全員が中国大会出場

陸上競技部は3年連続インターハイ出場の大快挙達成!!

6月15日(木)～18日(日)に岡山県で行われた中国大会では出店選手が女子七種競技で優勝!インターハイ出場確定!

バドミントン部
男子団体 ベスト8!
女子団体 3位入賞!

中国大会出場!

ソフトテニス部
谷・原本ペア中国大会出場!
3年連続中国大会出場の快挙達成!

水泳 栗原選手が2種目で中国大会出場!
■男子200m自由形 優勝
■男子400m自由形 準優勝

剣道部
新屋選手が中国大会出場!
(第69回中国高等学校剣道選手権大会島根県予選で中国大会出場権を獲得しました)

矢高生作創作小説『乙口口年後を生きる僕へ捧げる日記』

続きを更新しました！

こちらからぜひ読んでください！

QRコード

教えて！矢高生！

学校案内の撮影を手伝ってくれた写真部に聞く！

どんなところにこだわって撮影しましたか？

部活動に真剣に取り組むその「瞬間」の表情をカメラに収められるようこだわりました！

普通科2年 永倉琉晟さん 横浜国立大学教育学部附属鎌倉中学校出身

学校行事はもちろん、地域のイベントでの撮影もしたいと思っているので、ぜひ矢上高校写真部へご依頼ください！

産業技術科2年 飯石聖己さん 邑南町立石見中学校出身

矢上高校の生徒同士の仲の良さが伝えられるように、「自然な笑顔」にこだわりました。写真を見た人に矢上高校の雰囲気が伝わって欲しいです！

普通科2年 吉川史望さん 大崎上島町立大崎上島中学校(広島県)出身

私たちが撮影しました！

『矢上高校学校案内2024』ぜひご覧ください！

学校案内は矢上高校でお渡しできます。

矢高 Topics! ここで矢高生に会える！

9/1(火) 第1回 オープンスクール

テーマは矢上高校を「知ろう！」
矢上高校を見て、感じて、話して矢上高校の魅力を知って下さい！

9/14(月) やまんば祭り

旧石見地域最大規模のお祭り『やまんば祭り』で矢高生が司会します！矢高生の活躍をぜひ見てください！
やまんば祭り詳細はやまんば祭り実行委員会へお問い合わせください。

9/1(金)～9/3(日) 矢高祭

矢高祭(文化祭&体育祭)は1年で1番盛り上がる大イベント！

